

EL CORAZÓN DE LA RENA

PERIÓDICO BISEMANAL CONSAGRADO AL CORAZÓN DE JESÚS

CON APROBACIÓN DE LA AUTORIDAD ECLESIASTICA

El que no recoge conmigo desparrama.
San Lucas cap. X.

El que no esta conmigo esta contra mí.
San Lucas cap. XI vers. del 14 al 23.

Oficinas: Bastión, 39.

Precio de abono: 0'50 pesetas al mes.

APOSTOLADO DE LA ORACION

JUNIO

Intención general aprobada y bendecida por Su Santidad
El rezo del Oficio Parvo del Sagrado Corazón

ORACION PARA ESTE MES

¡Oh Jesús mío! por medio del Corazón inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón.

Os las ofrezco, en especial, para que el rezo del Oficio Parvo del Sagrado Corazón se propague entre los fieles.

RESOLUCIÓN APOSOLICA

Rezar el Oficio Parvo del Sagrado Corazón y propagarle.

Recomendaciones especiales:

- 1.º El buen éxito de los santos Ejercicios.
- 2.º Las obras de propaganda y celo.
- 3.º Espíritu de oración para los devotos del Corazón de Jesús.
- 4.º Las necesidades espirituales y materiales de Menorca.

Treinta y nueve conversiones.—Un negocio espiritual de mucha importancia.—Seis obras de celo.—Consejo y protección en varios asuntos.—Cuatro vocaciones.—Buen éxito en unos exámenes.—Espíritu de abnegación para una celadora y de fortaleza para otra.—Tres asuntos importantes.—Ocho gracias espirituales y cuatro temporales.—Unión para dos familias.—Protección para otra.—Cuatro gracias espirituales.—Espíritu de reconocimiento para una persona.—Veinte y seis enfermos.—Treinta y seis intenciones particulares.—Acción de gracias por veinte y cuatro favores alcanzados.

Santos Patronos del Apostolado en el mes de Junio y días en que los celadores pueden ganar indulgencia plenaria con las condiciones ordinarias.

- Día 3.—Santa Clotilde, reina.
- » 29.—San Pedro y San Pablo, apóstoles.

recomienda la aplicación de sufragios por D.ª Margarita Villalonga y Pelegrí, que falleció en Mayo último habiendo recibido los Santos Sacramentos.

A. M. D. G.



Pan de la vida

La última encíclica de la Eucaristía, lanzada por el Santo Padre en los momentos en que Francia con su jacobinismo desbordado tiende a corromper su grandeza, en que España lucha con torpes imitadores por implantar semilla co-

rrompida, en que Italia cuna del masonismo y anarquismo desconoce sus deberes y rompe los lazos que la debieran ligar más que a otra nación con la Santa Sede; en estos momentos en que el malestar es general, en que la vida es lucha constante de intereses, de odios y deletéreos anacronismos y mentidas enseñanzas, es cuando la dulce palabra del inmortal León XIII, resuena por los confines exclamando que el mundo vive en glacial egoismo, porque no se quiere buscar a Dios que es el camino, que la sociedad se agita en medio de las pasiones, porque no se quiere buscar a Dios que es la verdad y los pueblos se despedazan por no buscar a Dios que es la vida.

Por eso su voz sublime se levanta hoy nuevamente para condenar errores y anatematizar el orgullo de los que blasfeman de lo que ignoran. Es preciso estar ciego, dice, para no ver la eficacia del soberano «Pan de la Vida» en el mundo cristiano, sin él las grandes obras de abnegación del misionero mártir, del pobre resignado, de la virgen separada del mundo son un enigma, sin este factor la magnífica e indiscutible devoción cristiana sería un efecto sin causa.

Desgraciados los que han jurado la ruina del catolicismo, locos están, porque no comprenden que este tabernáculo es indestructible. Sigamos pues cada cual nuestros caminos..... ¡Católicos, rindámos nuestros homenajes a la Eucaristía, con actos de sumisión y acatamiento y no volvamos la vista atrás, dejemos y protestemos contra los inicuos que corren ciegos separándose de la única verdad política y social que es Dios camino de vida y de verdad!

ORO DE LEY

CARIDAD DE UNA NIÑA

Una persona residente en Mónaco, escribe lo siguiente:

«En este país del lujo, donde resido hace unos días, he presenciado una escena conmovedora.

«El portero de mi casa, que es casado y tiene tres hijas, se halla gravemente enfermo y sacramentado, y está en muy mala situación por efecto de su larga enfermedad.

«Uno de estos días acercóse a la portería un pobre anciano pidiendo una limosna.

«—Sólo tenemos hoy un pedazo de pan para cada una de nosotras—dijo la portera.

«—No importa, mamá—replicó la mayor de las hijas, de ocho años de edad,—yo te daré mi parte, y ofreceré a Dios este sacrificio por la salud de papa.

«Y así lo hizo, no en vano, pues su padre no tardó en mejorarse.

«Es verdaderamente consolador ver estos rasgos de caridad heroica, en una niña de tan corta edad.»

CÓMO SE VENGAN LOS RELIGIOSOS

He aquí el pasaje de la carta de un religioso francés desterrado en Inglaterra por la odiosa ley contra las Congregaciones:

«No pudiendo hacer nada directamente por la Francia, nos contentamos con rogar a Dios por ella. A mi se me ha ocurrido la siguiente idea, que ha encontrado favorable acogida entre mis compañeros de destierro: «Cada uno de nosotros ha elegido un departamento por el cual reza en particular», y todos los días se aplica una Comunion por uno de ellos; pues hay que hacer violencia al cielo.»

«No es verdaderamente enternecedora la solicitud que demuestran hacia una Patria tan ingrata esos religiosos tan perseguidos y tan dignos de mejor suerte?»

BOCETOS

Mala serie para el libre pensamiento.

Ya había éste recibido un rudo golpe con la aventura de Joaquín, uno de sus pontífices máximos, obligado a dimitir su cargo de consejero de Estado por su indudable complicidad con la señora Humbert. Bien merecida tenía la ignominia que sobre él recaerá este exsecretario general de la Legión de Honor, gran perseguidor de escuelas católicas, en su calidad de presidente de la Liga de enseñanza laica; pero más acreedor todavía a los

castigos de la justicia divina y humana era su colega Lasnier, que acaba de ser reducido á prisión por malversación de fondos.

Al iniciarse la última persecución religiosa, el señor Lasnier renunciando á su productiva plaza de escribano de actuaciones en la audiencia de París, tuvo el triste honor de ser el primer administrador judicial nombrado por el gobierno para incautarse de los bienes secuestrados á las Congregaciones. En ese concepto se le confiaron los bienes secuestrados á los jesuitas y los asuncionistas, y apenas en posesión de su cargo, yendo todavía más allá que el mismo ministerio, tomó la iniciativa de formar un proceso al señor Baudot de Mauny, propietario de la casa que habitaban los asuncionistas en la calle de Francois I, exigiéndole que se le entregase. El señor Baudot de Mauny, que tiene sus títulos de propiedad en regla, se negó á hacerlo, defendiéndose con buena fortuna hasta ahora, pues no sólo conserva el inmueble, sino que no ha consentido en cerrar la iglesia aneja, confiándola á sacerdotes seculares, que siguen celebrando el culto.

La carne de cura ha sido tan indigesta para el excribano como para otros más altos, y presentadas al tribunal las pruebas evidentes del tráfico que hacía con los bienes secuestrados, ha ido á dar en la cárcel, de donde no saldrá más que para ir á presidio... ó á un manicomio si sus compañeros de logia logran que prospere la burda fábula que han inventado para salvarle, suponiéndole atacado de enajenación mental.

Como si las catástrofes inevitables no hicieran bastante miserable la existencia, he aquí lo que ha pensado hacer un Congreso de constructores, reunido en Viena, con objeto de organizar en 1903 una exposición de los descubrimientos hechos en estos últimos años.

Para representar los rayos X habrá un «baile de esqueletos» proyectados sobre un encerrado por medio del descubrimiento de Rantgen, por un verdadero cuerpo de baile, invisible al público.

Sabido es, que los rayos X al proyectarse sobre una persona hacen que aparezca sobre el encerrado el esqueleto de tal persona, así como los objetos de metal que lleva encima no viéndose la carne ni los vestidos. Para producir pues, el efecto que se han propuesto los organizadores del Congreso; hasta que los bailadores bailen en un sitio donde no sean vistos por el público, y que su sombra se proyecte en un encerado colocado á la vista de aquél, entonces se verá danzar una danza macabra ó de esqueletos; la danza de los muertos.

Ojalá que ese espectáculo, sirva de enseñanza saludable y que los espectadores se representen así todo baile.

Triunfos: D. Pepito: : Ptas. + Ptas. : X.

Alguien ha dicho que la política es el arte de enriquecerse los tunos.

Esta definición la daría «D. Alguien» para los liberales de antaño, porque ahora ya no se estilan esas mañas. Hoy «las artes» adelantan, que es una «felicidad».

Ya no cabe evocar el recuerdo de los ciento y pico de milloneros que se arbitró un ministro desviviéndose por la felicidad de la patria; ni cabe nombrar aquello de arbitrariedades, cacicatos, chanchullos, filtraciones, vividores, irregularidades, etc. etc.

La política al uso tiene su procedimiento especial, sus triunfos los obtiene por sistema modernista, tan modernista como el dicharacho: poderoso caballero, es D. Dinero.

El inventor ha probado de ejercitar su política con ese nuevo mecanismo y el éxito está coronando sus talentos.

Alcoyanos, dijo: hasta el tupé del Maestro y los cuernos de la luna están á vuestra disposición: credenciales gratis, títulos académicos, márcas de fábrica, sentencias favorables, empleos lucrativos, dignidades eclesiásticas, cargos civiles, patentes de invención, condonación de tributos, etcétera etc....; y triunfo en Alcoy.

Gandienses, continuó: la tierra que pisais será vuestra, el último de los braceros será capitalista huertano...; y victoria en Gandía.

Electores de Pego: yo venero vuestras creencias, yo os daré el reino de los cielos y después la gloria eterna...; y ovación en Pego.

Alicante: mi generosidad es tan grande como mi poltrona; ella será tu puerto de salvación; yo lo transformaré en un venero... de agua salada...; y recibimiento en Alicante.

Espanoles: Orearé con aires de libertad las ricas vegas andaluzas, empujará el viento de la democracia el viejo reducto dó se esconde el clericalismo y haré vuestra felicidad con los latifundios de la burguesía y los bienes de las órdenes religiosas...; y aplausos en España.

Ya no es de extrañar que por su ídolo, Alcoy, Gandía, Pego, Alicante y España entera se «despepiten» y se le hagan recibimientos de «cincuenta pesetas...», y pico.

Saben ya la fórmula que resuelve el problema.

Ovación: D. Pepito: : Ptas + Ptas: X.

(Del «Boletín de Alcoy»).

RECORTES

CINTO VERDAGUER

La humanidad fué siempre la misma y una misma su historia.

Homero ciego implorando limosna por los polvorientos caminos de Tesalia; Dante en el destierro; el Tasso preso por deudas; Milton malvendiendo su «Paraiso perdido»; Cervantes no cenando,

«cuando concluyó el Quijote»

y Verdaguer pobre, viejo y olvidado muriendo al amparo de una familia que le ha acogido amorosamente en su seno, son páginas de un mismo libro que la vulgaridad, triunfante por el número, escribió ayer, escribe hoy y escribirá mañana...

AUTOMÓVIL EXPRESO

Sabido es que el duque de Santo Mauro goza meritísima fama de habil é intrépido «chauffeur», y que sus atomóviles son siempre del modelo más perfecto.

Verdad es que no todos los aficionados á este «sport» pueden pagar 40.000 francos por un atomóvil.

Por esto aparte, y como prueba evidente de la destreza del ilustre prócer en el manejo del atomóvil, vamos á dar cuenta del viaje que realizó el día 7 del corriente.

A las seis de la mañana se desayunó el duque en su palacio de Madrid, montó en el atomóvil con la duquesa, y á las siete de la tarde recibía su ayuda de cámara un telegrama de sus señores, fechado en Santander, á las seis, participándole que habían llegado felizmente.

Ahí es nada 503 kilómetros en doce horas, de modo que han viajado á razón de 41 kilómetros por hora, suponiendo que no haya hecho ninguna parada en el trayecto.

DEFENSA DE LOS ÁRBOLES

CONTRA LAS ORUGAS

El comandante del cuerpo de ingenieros de los Estados Unidos, M. Mahan, ha hecho público un medio sencillo de poner los árboles á cubierto de los estragos que hacen en ellos las orugas. Dicho procedimiento lo emplean con buen resultado para impedir que los insectos dañen á los árboles, en particular á los castaños. Quizás pudiera aplicarse con igual fortuna contra los insectos que devastan los árboles de acá. En principio, se trata de cerrar el paso á las orugas, de modo que se les impida llegar á las ramas y á las ojas.

Para impedir la invasión, se rodea buenamente todo el tronco de los árboles con una faja de algodón en rama á una altura como de dos metros del suelo. Dicha faja es ancha de 20 á 25 centímetros y tiene de 2 á 3 centímetros de espesor. Las orugas no pueden atravesar el obstáculo. He visto con frecuencia, sobre todo por la mañana, nos escribe M. Mahan, —centenares de orugas detenidas en el cinto de algodón. Con frecuencia he visto, sí, que llegaban hasta la faja protectora, pero no he advertido jamás que ninguno de aquellos bichos la atravesase. De este modo el árbol está protegido, y nada más fácil después que hacer caer los insectos con un cepillo y destruirlos sobre la marcha.»

AL MENUDEO

Roma

La Cámara de Diputados de Italia acordó no celebrar sesión en obsequio al aniversario del fallecimiento de Garibaldi.

La misma Asamblea legislativa estuvo muy conforme, sin embargo, en que se celebrara sesión en la gran solemnidad del «Corpus» y sin que asuntos urgentes aconsejaran tal determinación.

Tal coincidencia es instructiva y elocuente, pues aquellos diputados, que representan al católico pueblo italiano, ofenden con su ejemplo á la nación y convierten la Cámara en sinagoga ó loggia masónica.

Y después se quejará el Gobierno de los continuos atentados y crímenes que se cometen contra las autoridades, cuando él no respeta ni á la Iglesia ni á Dios.

—El día 22 de Mayo fueron recibidos por el Papa más de quinientos peregrinos procedentes de las Diócesis de Terracine, Sezze y Piperno y 80 alumnos del Seminario de Sulmone, asistiendo á dicha audiencia el Conde Pecci y su familia.

Mons. Ambrosi dirigió á León XIII un discurso lleno de afecto filial, al que contestó el Soberano Pontífice con frases de paternal afecto, bendiciendo después á los peregrinos, sus obras y sus intereses y siendo despedido en medio de las más calurosas aclamaciones.

—Los Condes Ludovico y Camilo Pecci, la Condesa Pecci-Moroni y su familia presentaron al Pontífice, el día que fue recibida por el Papa la peregrinación de Anagni, á sus sobrinitos, los cuales recitaron un gracioso diálogo que agradó muchísimo á León XIII.

—A la fiesta celebrada en Roma en honor de Santa Domitila y los santos Nereo y Achilles, en el colegio en que se perpetúa la memoria de los mártires de la primitiva Iglesia, asistieron la ex-reina Natalia de Servia y su cuñado el Príncipe Ghika, recientemente convertidos al catolicismo, edificando á los fieles con su piedad y recogimiento.

Después de la Misa, el Barón Kanzler dió una conferencia sobre el Cementerio de Santa Domitila, acompañando luego á la Reina Natalia, á quien dió interesantes noticias respecto á las excavaciones y descubrimientos hechos en aquel Cementerio.

La regia convertida, que está visitando los principales monumentos de la Roma cristiana, después de haber sido recibida por el Papa, es muy felicitada á causa de su conversión por gran número de Cardenales.

—Por decreto de 22 de Marzo del corriente año, concede Su Santidad cincuenta días de indulgencia, aplicable únicamente á las almas del purgatorio, por cada vez que se recite la oración «Requiem eternam dona eis Domine, et lux perpetua luceat eis».

Madrid

¡Oh, si fuera verdad tanta belleza!

Acabamos de leer un telegrama de Madrid que nos ha hecho frotar las manos, como movidos por un resorte eléctrico.

¿Nos regeneramos?

No sabemos si habrá sonado la tan deseada hora, pero hay síntomas que parece nos lo hacen creer.

Oigan, oigan: al llevar el conde de Romanones á la firma de D. Alfonso las propuestas para la gran cruz de Alfonso XII, la «régia prerrogativa» excluyó uno de los nombres, el de Perez Galdós.

Esto dicen los papeles, y ha sido muy comentado; pero más nos alegraríamos se confirmase en absoluto, ascendiendo de la categoría de «rumor» á la de «hecho».

Que aquí está nuestra pluma siempre dispuesta á escribir alabanzas para quien se haga digno de ellas, llámese Juan ó Perico de los Palotes.

—«El Correo Español» comenta la actitud de Canalejas y las diferentes posturas políticas de éste.

Dice que con la bandera anticlerical que enar-

boló Canalejas, no habrá más caminos que mantenerla y abatirla.

Tal maña se ha dado, que para los católicos resulta sectario, y clerical para los sectarios.

—El Ministro de Instrucción pública ha publicado una Real orden disponiendo que desde el próximo curso sea obligatoria la asignatura de música en las Escuelas normales superiores de maestros y maestras.

—Entre los proyectos que prepara el Sr. Suárez Inclán, figura el de crear varias plazas pensadas en la forma que los presupuestos lo permitan, para que obreros españoles perfeccionen sus conocimientos agrícolas y estudien en las granjas europeas y americanas los cultivos, preparaciones, maquinaria, etc.

Provincias

Dice un colega que Verdaguer tendrá pronto un monumento en la cúspide de una montaña, en la costa catalana.

Lo erige un particular y ha sido proyectado por un distinguido pintor, muy conocido por sus obras de asunto religioso, de las cuales algunas son notable ornamento de iglesias de esta ciudad.

En un plinto de estilo renacimiento campeará un medallón con el busto de perfil del autor de «L'Atlántida». Sobre ese plinto desplegará sus alas un ángel de gran tamaño.

Verdaguer no estaba enterado de ello, con lo cual quería dársele una sorpresa.

—Un periódico de Jativa hace constar que apenas hay un pueblo en aquella comarca que no tenga algún leproso, á cuya noticia añade la siguiente:

«Un celoso é ilustrado sacerdote, conocido en Valencia y su provincia por su apostolado en favor de los pobres, se ha decidido, con la ayuda de Dios, á crear un establecimiento de amparo y asistencia para tantos de nuestros semejantes, que sufren hoy con el mayor desconsuelo y abandono los estragos de tan terrible enfermedad.»

No se sabe que á Blasco Ibáñez, ni á Rodrigo Soriano, ni á los demagogos que acaudillan se les haya ocurrido hacer otro tanto en beneficio de aquella comarca.

—Desde la publicación de la Real orden de 6 de Abril último, se han suscrito en toda España 6.000 Asociaciones, figurando en primer lugar Barcelona con 112.

MENORCA

Con motivo de celebrar ayer la Iglesia Católica la festividad del Precursor del Señor, San Juan Bautista, fiesta onomástica del Ilmo. Sr. D. Juan Torres Ribas, Obispo electo de esta Diócesis, la Redacción del GRANO DE ARENA envía respetuosa felicitación á su nuevo Prelado y suplica al mismo tiempo al Altísimo que le colme de copiosas bendiciones

El simpático Turno de San Tarsicio celebró ayer en San Francisco la segunda de sus fiestas

mensuales. A las siete de la mañana asistieron los Tarsicianos y Tarsicianas en número de 34 á la Misa de Comunión, comulgando también algunos Adoradores y Socias Honorarias, y de 4 á 6 de la tarde practicaron las dos horas de vela al Señor, rezándose el acto de homenaje, el Stmo. Rosario, Vísperas y Completas y cantándose el Trisagio, Corazón Santo y Tantum ergo. La fiesta del mes de Julio se verificará el día de San Jaime Apóstol, patrón de España.

Esta Sección Adoradora Nocturna celebró en la noche del sábado al domingo últimos en el vecino pueblo de San Luis, la hermosa Fiesta de las Espigas, de conformidad con el programa que publicamos y con la excepcional brillantez y suntuosidad que la entusiasta Sección imprime á todos sus actos. Rezadas á las ocho de la noche en San Francisco las preces para los viajes de peregrinación se dirigieron los adoradores al pueblo citado, siendo de notar, no ya solo la compostura, sino la amabilidad y deferencia con que aquellos moradores todos recibieron á la Sección prodigándola toda suerte de atenciones durante las 24 horas que permaneció alojada en el mismo. Después de haber impuesto el Distintivo Nacional á tres adoradores aspirantes, se empezó la solemne vigilia general, que resultó imponente. Dirigió la palabra á la concurrencia el Rdo. Sr. Director Espiritual de la Sección, se cantaron solemnemente el Invitatorio, el Te-Deum á las doce de la noche y Laudes á la una y media de la madrugada.

Durante toda la noche acompañaron al Señor gran número de personas del pueblo, que quisieron participar de los encantos de las vigiliadas de Adoración Nocturna. A las tres y media se dijo la Misa Mayor, en la que recibieron el Pan de los Fuertes 124 personas comprendidos los adoradores. Se organizó seguidamente la patética procesión matutinal con el Santísimo Sacramento, que fué presidida por el Sr. Alcalde pedáneo, y recorriendo algunas calles, bendiciéndose en uno de sus extremos con la Sagrada Hostia los campos de la Isla en sus cuatro puntos cardinales. De regreso la Procesión al templo se entonó solemne Te-Deum, Tantum ergo, bendición con el Santísimo Sacramento, canto del Corazón Santo y retirada de la guardia.

Felicitemos cordialmente á esta Sección Adoradora Nocturna por el nuevo ejemplo de religiosidad de que dió patente prueba, demostrando una vez más su vitalidad y arraigo.

Adelante, que por este camino y no faltando la virtud de la perseverancia se pueden esperar frutos abundantes de árbol tan frondoso.

Al romper el día ha llegado felizmente el vapor correo «Isla de Menorca». Ha conducido la balija, 39 pasajeros y 12 toneladas de carga general. Ha salido dicho buque con la correspondencia esta tarde á las 18 para Barcelona directamente.

El día 1.º del próximo Julio se reanudarán las Cuarenta Horas, debiendo celebrarse en la Ayuda Parroquia de la Concepción, donde el Señor estará de manifiesto desde las 7 á las 8 y media de la tarde.

El domingo por la tarde se efectuó en el Ayuntamiento una reunión con el objeto de fundar en esta ciudad un «Circulo Venatorio Menorquina», que tenga por objeto la protección y fomento de la caza en esta Isla.

En el vapor correo del sábado llegó a esta ciudad la Sra. Baronesa de las Arenas, acompañada de su familia, con el objeto de pasar la temporada de verano en esta Isla.

El domingo último terminaron los simulacros y paseos militares que desde algún tiempo venían practicando las tropas de esta guarnición.

«El Bien Público» de esta ciudad, en su número del lunes, inserta integra la resolución dictada por la Excma. Audiencia y Gobernador Civil de Baleares, aprobando en un todo el recto proceder de nuestro Alcalde D. Juan Victori al concurrir a las funciones religiosas, contra el dictamen de algunos concejales, que en su día publicamos, «ad perpetuam rei memoriam».

Nos alegramos.

El lunes último, conforme anunciamos, profesó en el Convento de Religiosas Concepcionistas, Sor M.^a Julia de San José, siendo celebrante de la Misa que se cantó, el Rdo. D. Pedro Pons Olives y predicando el Sermón que en tales casos se acostumbra el Rdo. D. Lorenzo Vanrell.

A la nueva Profesa enviamosle sincero parabien.

Habiéndose agravado en la enfermedad que padece la Sra. D.^a Ana Montanari de Mercadal, el lunes último fué viaticada.

Celebraríamos verla completamente restablecida.

Obra del pan de San Antonio

ESTABLECIDA EN LA IGLESIA PARROQUIAL

DE SAN FRANCISCO DE ASÍS

MES DE JUNIO DE 1902

CARGO

Sobrante que resultó en la cuenta del mes de Mayo.	1'16
Limosnas halladas en el cepillo el día 27 del expresado mes.	100'59
Total.	101'75

DATA

Importe de 8g panes de 800 gramos distribuidos á los pobres en cada uno de los martes 3, 10, 17 y 24 del presente mes, que suman en junto 332 panes, ó sean 265 kg. 600 gr. á 0'38 ptas. el kg. 100'92

Sobrante para el mes de Julio. 0'83

Mahón 24 de Junio de 1902.—El Director, Ambrosio Carabó, Pbro.—La Tesorera, Francisca Seguí.

Desde el día 27 de Mayo hasta hoy se han recaudado en el cepillo del pan de los pobres 142 pesetas 48 céntimos, hallándose en dicho cepillo una papeleta en que se dan gracias á San Antonio por un favor alcanzado. En el cepillo de las peticiones se han encontrado cuatro papeletas en que se pide la salud para un enfermo, buen éxito en un negocio y otras dos gracias que no se especifican.

MESA REVUELTA

- A hombre muerto toda tierra es natural.
- No se debe adquirir el amigo en la mesa.
- Nadie se cree culpado si es él su mismo juez.
- Fácil se nos hace la cura, por grave que sea, si se siente provecho en ella.
- El sabio no castiga por venganza de lo pasado, sino por remedio de lo venidero.
- En ninguna parte está el que en todas está.
- No interesa el que leas muchos libros, mas interesa mucho el que sean buenos los que leas.
- Quien mucho ama no teme.
- No consiste la felicidad de nuestra vida en vivir, sino en vivir bien.
- No debes exigir lo que tú debías negar.
- No hay camino que no tenga fin.
- No es bueno el que es mejor que el malvado.
- Para el hombre ocupado no hay día largo.
- El verdadero amor no sufre dilaciones.
- No sabe tornar á su dueño la vergüenza que se fué.
- Muy cerca está de negar el que duda responder.

- El primer grado de las riquezas es tener lo preciso, y el segundo lo que basta.
- Virtuosa cosa es haber acabado de vivir antes de acabar la vida.
- Voluntad de condenar muestra el que fácilmente condena.
- ¿Qué no vence la virtud?
- La verdadera virtud ha de ser natural y no fingida.
- Lo más perfecto que hay en el hombre está libre del poder de los hombres.
- El que pudiendo no evita el delito, lo comete.
- Lo que á lo más alto llega, cerca está de caer.
- Muchos hay que amando matan.
- Cosas hay que para saberlas no basta haberlas aprendido.
- Si de alguna cosa tuvieses necesidad, á tí mismo pídelas prestada.
- Debemos considerar quiénes somos, y no la reputación en que estamos.

Imp. de M. Peral; Bastión, 29.—MAHÓN.

INCREIBLE VERDAD!

Única y verdadera ocasión para gastar bien el dinero en regalos, cuyo valor supera siempre á su coste. Objetos de oro de ley garantizado (18 quilates) con hermosísimos y espléndidos brillantes, químicamente perfectos, de más valor por su constante esplendor y limpieza, que los verdaderos. Descomposición de luz, dureza, lapidación perfecta, imitación maravillosa.

5.000 PESETAS

se regalan á quien distinga estos brillantes Alaska de los legítimos. Gran Premio en la Exposición de París.

Anillo para caballero, oro y brillante.	50 pesetas
Idem para idem (brillante muy grueso).	100 "
Alfiler para idem idem	25 "
Idem para idem (con 9 brillantes)	50 "
Anillo para señora ó señorita, idem	25 "
Pendientes (par) para señorita, idem	25 "
Idem para señora idem	50 "
Idem para idem (brillante grueso)	100 "
Idem para niñas (verdadero regalo)	25 "
Medallas con la efige de la Purísima, oro de oro de ley, esmalte de Florencia, brillantes Am: Alaska	100 "

Se envían franco de todo gasto por correo, en cajitas certificadas y declarada mercancía: para toda España é Islas.

No se servirá ningún pedido que no venga acompañado de su importe en billetes del Banco de España, en carta certificada ó valor declarado.

Envíese la medida de los anillos, tomándola con un hilo alrededor del dedo.

No se hacen descuentos, no se conceden representaciones ni se envían muestras.

GRATIS se envía á quien lo solicite, el dibujo de la joya que se desea comprar. A todo comprador que no se conforme con la mercancía se le devolverá inmediatamente su importe.

Dirigirse al representante general y único de la Sociedad Oro y Brillantes, Am.

Alaska, G. A. Buyas, corso Romana, 104 y 106, Milán (Italia).

ENSEÑANZA ESPECIAL PARA SEÑORITAS

CLASES DE

- Lectura racional ó analítico-educativa
- Reforma de letra
- Lengua Castellana con ejercicios de Ortografía y Redacción
- Aritmética práctica ó resolución de problemas
- Geografía descriptiva particularmente de España
- Nociones de Historia de España y Universal.

á cargo de los profesores

D. BARTOLOMÉ ALLÉS Y PONS
y D.^a VICENTA PÉREZ DE ALLÉS

CUESTA DE DEYÁ, 21.

NOTA La enseñanza será colectiva y por la tarde, durando las clases hora y media.